Les âmes des justes sont dans la main de Dieu, et le tourment de la mort ne les touchera pas.



A LA CHERE ET PIEUSE MEMOIRE DE MONSIEUR

## Alphonse DEREGNONCOURT

époux de Dame

## Marie-Adrienne VANPÉVENAGE

né à Ellezelles le 29 juillet 1906 et décédé à Zarlardinge le 1 juin 1976, adm. des sacrements

L'heure de notre mort nous est inconnue, afin que toujours nous soyons prêts ; mais si le juste est surpris, il reposera quand même en paix.

Avec des larmes amères, nous pleurons la disparition de mon cher époux et de notre père, parce que nous le connaissions comme homme de grand cœur et de bonté ; faisant et donnant tout pour son foyer, serviable pour son entourage et sa famille. Le Seigneur lui donnera certainement la récompense de ces actes. Souffrance et douleur ont été siennes, mais sa foi lui a donné force et sérénité. Face à la croix de Jésus-Christ il porta patiemment la sienne car il savait que cette épreuve lui était imposée par le Seigneur.

Très chère épouse je te remercie pour les soins constants que tu m'as toujours prodigués. Quel réconfort fut pour moi ton amour et ta tendresse. Le dernier baiser que je t'ai donné quelques instants avant mon départ restera pour toi une grande force pour affronter les jours de solitude.

Impr. Willy Leleux - Flobecq

Mes chers enfants et petits-enfants, je me sépare de vous en ayant votre image dans mon cœur. L'amour filial que vous m'avez prodigué m'a toujours réconforté. Puissiez-vous maintenant veiller sur maman.

Chère famille et amis pensez à moi dans vos prières.

Madame Alphonse DEREGNONCOURT, née Marie-Adrienne VANPEVENAGE,

Mr et Mme A. DEREGNONCOURT-FINEUSE, Mr et Mme G. DEREGNONCOURT-FINEUSE, Ses petits-enfants,

Les familles DEREGNONCOURT-SADAUNE, VANPEVENAGE-SPITAELS et CROMPHOUT

très touchés des marques de sympathie que vous leur avez témoignées, vous prient de trouver ici l'expression de leurs remerciements émus.